

56 licenciés



La pétanque et ses championnes

112-18/12/96

Dimanche matin au « Petit Bordeaux », la Pétanque Châtelleraudaise a tenu son assemblée générale, auour du président François Ribardiére.

La Pétanque compte 56 licenciés. Cette année, M^{me}s Marie-Jeanne Viault et Michelle Reau ont été sacrées vice-championnes de Ligue doublette. Par ailleurs, la Pétanque est chargée

d'organiser pour 1997 l'éliminatoire doublette tous secteurs, qualificatif au championnat de la Vienne et ce le 6 avril. A noter que la pétanque assure sa propre relève puisque le président Ribardiére entraîne les jeunes tous les mercredis après-midi.

Les personnes intéressées peuvent s'adresser au siège, au « Petit Bordeaux », bd d'Estrées.

Pétanque : des championnes



Présidée par M. Ribardiére, l'association de Pétanque châtelleraudaise, tenait dimanche matin son assemblée générale, au café du Petit-Bordeaux. Le club compte aujourd'hui cinquante-six licenciés, parmi lesquels Marie-Jeanne Viault et

Michelle Réau, qui, après avoir obtenu en 1994 le titre de vice-championnes de la Vienne ont arraché cette année le titre de vice-championnes de la ligue. Un trophée leur a été remis pour les récompenser.